

Oliver Mank, Irchelstrasse 14, 8200 Schaffhausen
Daniel Preisig, Vorstadt 33, 8200 Schaffhausen

Herrn
Thomas Hauser
Präsident des Grossen Stadtrates
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 9. Juni 2008

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir bitten Sie folgendes Postulat auf die nächste Traktandenliste zu setzen:

Anschluss von Hemmental ans Busnetz der VBSH

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen und dem Grossen Stadtrat Bericht und Antrag zu erstatten wie das neue städtische Quartier Hemmental durch Aufhebung der RVSH Linie 22 und Verlängerung der VBSH Linie 3 möglichst kosteneffizient ans Netz der VBSH angeschlossen werden kann.

Begründung

In der Volksabstimmung vom 27. April 2008 haben sich die Stimmberechtigten der Stadt Schaffhausen sehr deutlich für die Fusion mit Hemmental ausgesprochen. Mit einer Fusion übernimmt man aber auch die Verantwortung, bzw. die Aufgabe, das neue Quartier optimal an den Rest der Stadt Schaffhausen an- und einzubinden.

Der öffentliche Verkehr ist dafür ein wichtiges Werkzeug. Die derzeitige Linie 22 der RVSH bedient Hemmental im Stundentakt. Ungefähr 50 % der Strecke und der Fahrzeit laufen über bereits von VBSH Bussen erschlossene Haltestellen. Dazu kommt eine nicht optimale Linienführung, die es für die Hemmentaler schwierig macht Einkaufsmöglichkeiten auf der Breite zu nutzen und für Breitianer es verunmöglicht ihre Kinder nach Hemmental zur Schule zu schicken. Durch eine Verlängerung der Linie 3 der VBSH könnten Schwachpunkte eliminiert und Hemmental besser ans öffentliche Verkehrsnetz angeschlossen werden.

Oliver Mank



Daniel Preisig

